



# Hoja Divulgativa N° 35

**Cajamarca 19 de febrero del 2013**



## INFORMACIÓN CLIMÁTICA

|   |  |   |   |   |   |
|---|--|---|---|---|---|
| Estación meteorológica<br><b>Cajamarca (SPJR)</b> | Altura<br><b>2622 m</b>  |   |   |   |   |
| Ahora<br><b>Nublado</b>                           | Temperatura<br><b>17 °C</b><br>Sensación térmica<br><b>17 °C</b> | Viento(km/h)<br><b>9</b>                      | Amanecer / Set<br><b>6:18 AM</b><br><b>6:36 PM</b>      | Luna<br><b>Gibosa creciente</b><br>Más astronomía       |   |
| Hoy<br><b>21 °C</b>                               | Esta noche<br><b>10 °C</b>                                       | Mañana<br><b>22   10 °C</b>                   | Jueves<br><b>21   10 °C</b>                             | Viernes<br><b>20   10 °C</b>                            | Sábado<br><b>21   8 °C</b>                                  |
| T-storms<br>90% Probabilidad de precipitación     | Lluvia<br>70% Probabilidad de precipitación                      | T-storms<br>90% Probabilidad de precipitación | Chance of T-storms<br>70% Probabilidad de precipitación | Chance of T-storms<br>50% Probabilidad de precipitación | Probabilidad de lluvia<br>70% Probabilidad de precipitación |

## NOTA INFORMATIVA

**MINAG: “Quinua peruana es muy atractiva para los mercados internacionales”**

(Nueva York, 19 de febrero del 2013).- Un día antes del lanzamiento global del “Año Internacional de la Quinua 2013 (AIQ)” y la designación de la Primera Dama, Nadine Heredia, como Embajadora Especial de la FAO para el AIQ, el ministro de Agricultura, Milton von Hesse, anunció hoy el apoyo técnico del sector a los productores del grano para poder acceder a los principales mercados internacionales

Hoy desde el mediodía, el ministro Von Hesse, junto con productores del grano de las zonas alto andinas de Puno, Cusco, Arequipa y otras regiones, participarán en un “road show” donde asistirán los principales traders y distribuidores de alimentos de EEUU interesados en la adquisición del llamado “grano de oro”.

“Los consumidores de los principales mercados son sofisticados y exigen otros atributos a los proveedores, además de calidad y nutrición, que el producto sea orgánico, posea cultura e historia y que los productos sean social y ambientalmente aceptables”, sostuvo el titular del MINAG.

### AUMENTAR LA PRODUCCIÓN

El ministro Von Hesse reveló que mientras el año pasado se produjeron 43.600 toneladas de quinua en el Perú, el potencial del grano es enorme en gran parte de la sierra y costa del país, y se proyecta triplicar la producción nacional de ese cereal al 2021, año de nuestro bicentenario.



## PRECIOS AL CONSUMIDOR

| PRODUCTO        | UNIDAD DE MEDIDA | PRECIO S/. KG | PROCEDENCIA                        |
|-----------------|------------------|---------------|------------------------------------|
| arroz corriente | kg               | 2,60          | La Libertad                        |
| arroz extra     | kg               | 3.2           | La Libertad                        |
| azúcar blanca   | kg               | 2,80          | La Libertad y Lambayeque           |
| azúcar rubia    | kg               | 2,50          | La libertad y Lambayeque           |
| fideo           | kg               | 3,50          | Lima                               |
| papa            | kg               | 1,30          | La Libertad, Chota y San Miguel    |
| yuca            | kg               | 2,00          | Lambayeque                         |
| cebolla         | kg               | 2,00          | Arequipa, La Libertad y Lambayeque |
| tomate          | kg               | 2,00          | Lambayeque                         |
| carne de ovino  | kg               | 13,00         | Cajamarca                          |
| carne de vacuno | kg               | 11,00         | Cajamarca                          |
| pollo           | kg               | 7,50          | La Libertad                        |
| aceite Cil      | L                | 6,50          | Lima                               |
| aceite Primor   | L                | 7,50          | Lima                               |

## Lanzamiento del “Año Internacional de la Quinua 2013”

Hoy en las Naciones Unidas serán declarados como Embajadores Especiales para el Año Internacional de la Quinua, la Primera Dama de la Nación Nadine Heredia, y el Presidente de Bolivia, Evo Morales.

A la ceremonia asistirán también el secretario general de las Naciones Unidas, Ban Ki-moon, el director general de la FAO, José Graziano da Silva, los ministros de Agricultura, Milton von Hesse y de Relaciones Exteriores, Rafael Roncagliolo. Además, participarán los ministros de Relaciones Exteriores, David Choquehuanca y de Desarrollo Rural y de Tierras del Estado Pluricultural de Bolivia, Nemesia Achacollo.

Miércoles 20 de Febrero 2013, 10:00-12:30  
Lugar: Asamblea General de la ONU, Nueva York

Tanto la sesión plenaria como el debate de alto nivel se podrán ver en vivo en línea en:  
<http://webtv.un.org/>